



Medienbeobachtung AG

Thurgauer Zeitung

28.11.2006

Auflage/ Seite

Ausgaben

46471 / 3

300 / J.

Seite 1 / 1

8475

5486476

Der Maulkorbzwang ist typisch für die bürokratische Gesinnung des für den Tierschutz verantwortlichen Regierungsrates Kaspar Schläpfer. Anstatt die Zucht und Vermehrung von Kampfhunden zu verbieten und damit die Ursache der öffentlichen Gefährdung anzugehen, will Schläpfer die unschuldigen Hunde mit einem Maulkorbzwang bestrafen. So ohne Herz und Verstand entscheidet Regierungsrat Schläpfer leider auch sonst beim Tierschutzvollzug.

*Erwin Kessler, Tuttwil*